

COMUNICADO SOBRE LA SITUACIÓN DEL NIVEL DE RIESGO FRENTE A LA PRESENCIA DEL VIRUS DEL NILO OCCIDENTAL

Según información recibida hoy desde la Delegación Territorial de Sevilla de la Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Aznalcázar se encuentra en nivel de alerta 5 en la Transmisión del Virus del Nilo Occidental, tras la confirmación de un caso en humano de Fiebre del Nilo Occidental. La persona afectada no reside en el municipio, pero lo ha visitado por lo que, tanto nuestro municipio como el de residencia han recibido el aviso.

Como consecuencia de esta situación desde el área de Medio Ambiente se han adoptado todas las medidas incluidas en Plan Municipal de Vigilancia y Control Vectorial de la Fiebre del Nilo Occidental para este nivel de alerta.

Recordamos que es fundamental que la población ponga medidas para evitar picaduras, tales como:

- Utilización de productos repelentes de uso tópico.
- Uso de ropa que cubra la mayor parte del cuerpo, principalmente a la caída de la tarde.
- Uso de mosquiteras y repelentes ambientales.
- Evitar la acumulación de agua en zonas domésticas (jardines, macetas, cubos, etc.)
- Mantener los niveles de cloro adecuados en piscinas, renovar el agua de las piscinas de plástico y cubrirlas cuando no se utilicen.
- En el exterior, procurar mantenernos alejados de espacios donde haya agua estancada sin tratar